
Einleitend erläutert Herr Wuttke die Beschlussvorlage. 
 
Auf Nachfrage von Frau Schaub führt Herr Wuttke aus, dass seinerzeit Stahlbeton verwendet 
wurde und folglich ein irreparabler Schimmelbefall ausgeschlossen sein sollte. Hinsichtlich der 
Deckensanierung, so Herr Wuttke, liegen keine Bedenken vor. 


